

# 危険シーズン目の前

(家庭) 溫く悩みほぐす指導を  
(地域) 問題発生防止運動を展開



**第7回「紙業振興大会」開く**

「紙」の重要性を周知徹底

県製紙工業試験場の落成もかねる

オ七回静岡県「紙業振興大会」は来る三月二十三日から二十五日までの三日間にわたり、市立体育館で開かれます。この大会は、近代的な文化生活をおくるうえに、かかるとのできない「紙」の重要性をもう一度認識させるとともに、その周知徹底と普及をはかることを目的におこなわれるもので、時間は毎日午前九時から午後五時とされます。

最近における紙および紙製品は、一日と新しい分野を開拓しています。吉原市における製紙業界も、昭和三十八年度において前年を二十七億円うちわまる三百九十八億円もの生産額をあげています。ところが、この実績のかげには貿易の自由化など、かずかずの試練、問題があつたことを忘れてはなりません。ひどい、貿易自由化ができる以前の製紙業はどうなつていたか、ふりかえてみましよう。

また、日本に製紙が伝わってからは、今から六七〇年前の推古天皇時代で、朝鮮から入ってきたか、ふりかえてみましよう。

まことに、日本に製紙が伝わったのは、吉原市にも延喜元年に「駿河より紙をくく」、

オ七回静岡県「紙業振興大会」は来る三月二十三日から二十五日までの三日間にわたり、市立体育館で開かれます。この大会は、近代的な文化生活をおくるうえに、かかるとのできない「紙」の重要性をもう一度認識させるとともに、その周知徹底と普及をはかることを目的におこなわれるもので、時間は毎日午前九時から午後五時とされます。

最近における紙および紙製品は、一日と新しい分野を開拓しています。吉原市における製紙業界も、昭和三十八年度において前年を二十七億円うちわまる三百九十八億円もの生産額をあげています。ところが、この実績のかげには貿易の自由化など、かずかずの試練、問題があつたことを忘れてはなりません。ひどい、貿易自由化ができる以前の製紙業はどうなつていたか、ふりかえてみましよう。

また、このじよ鎌倉幕府がついた紙にも「駿河半紙」の四字がありました。そして、その产地は市内三日市といわれ、これが一般に知られるようになつたのは慶應年代（三六年以前）とされています。また、この原料としてつかれたミツマタは明治二年ごろから計画的に栽培され、現在にいたっています。

記録されています。

その後、出版ブームで農業は異常に黄金時代をむかえ、さらには吉原地区で考案された簡面仙が好評をばくし、チリ紙などの出現によつて、ハルビ工業は一段と盛んになり、昭和三十一年十月に貿易自由化をむかえ現にいたっています。

このように、時代の流れとともに、紙の質もかわり、今は紙のもつ美しさ、潔潔さ、簡素さはあるただしい近代人に新鮮な印象を与えられます。

明治二十年には、今泉村に製紙工場も創設され、その後吉原地区的製紙は立地、資源を軸に向上普及の度をばらめました。

今泉村にすると「明治四十四年十二月の現在工場数一〇、職工七〇人、年生産額五五七円」とあります。吉原市にも延喜元年に「駿河より紙をくく」、

まことに、日本に製紙が伝わったのは、吉原市にも延喜元年に「駿河より紙をくく」、

まことに、日本に製紙が伝わったのは、吉原市にも延喜元年に「駿河より紙をくく」、